

ドライブ

皆さんこんにちは

梅雨入りし、毎日むし暑い陽気が続いておりますがいかがお過ごしでしょうか。



先日老健2階中央、ユニット共同で千貫森までドライブに行ってきました。

当日はあいにくの天候で小雨振る中、出掛ける形となってしまいました。

季節外れの寒さで、上着とひざ掛けが必要なほどの肌寒さでしたが、懐かしい道を通り、見慣れた風景を車窓から眺めました。

「あー懐かしい、この道。

あら、こんなところにお店ができてる…」

「買い物行く時は、

いつもこの道を通って行ったんだ」

「この上に登って行くと登山が出来て、

私も登ったことがあるんだ」

などと、色々なお話に花が咲いていました。

外はあいにくの天候ではありましたが、車内は大いに盛り上がり、笑顔で溢れていました。



降車することはできませんでしたが、施設に戻ってから、施設で待つ他利用者さまと共に、美味しいおやつに舌鼓を打ち、充実した時間を過ごして頂けたようでした。

新型コロナウイルス感染症の影響もあり、屋外活動や行事等がこれまで通りに行えないという難しさもありますが、感染症対策を講じながら、皆様に楽しんで頂ける機会を増やしていきたいと考えておりますので、今後に老健の活動にご期待頂きたいと思っております！

おやつメニュー

ようかん

シュークリーム

ミニドーナツ

美味しく

頂きました♪

